
 
 

ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO – CONAB NO 

ANO DE 2023. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, com início às 13h, na 
Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), realizou-se, de forma híbrida, a 16ª 
(décima sexta) Reunião Extraordinária, do Conselho de Administração (Consad) da 
Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), Empresa Pública Federal, constituída 
nos termos da Lei nº 8.029, de 12 de abril de 1990, situada no SGAS, Quadra 901, 
Conjunto A, lote 69, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, NIRE/NIRC n.º 5350000093 
-3, CNPJ n.º 26.461.699/0001-80. Estiveram presentes os Conselheiros: Iracema 
Ferreira de Moura e Sílvio Farnese, representantes do Ministério do Desenvolvimento 
Agrário e Agricultura Familiar (MDA), Flávio Koutzii e Jorge Lisandro Maia Ussan, 
Conselheiros Independentes. O Conselheiro Newton Araújo Silva Junior, representante 
dos empregados da Conab, não participou da presente reunião, tendo em vista o disposto 
na Portaria SEDDM/ME Nº 3.192, de 8/4/2022, e os Conselheiros Marcus Vinicius 
Boente do Nascimento e Adauto Modesto Júnior, justificaram, previamente, suas 
ausências. E, para prestar esclarecimentos, o senhor: Lenildo Dias de Morais, Diretor-
Executivo de Gestão de Pessoas (Digep). Toda a documentação para a reunião foi 
disponibilizada aos Conselheiros pelo ConabCloud. Aberta a reunião, a Presidente 
cumprimentou os presentes e deu início à análise da pauta. 1. DELIBERAÇÃO. 1.1. Digep 
– DEL Nº 041/2023 – Aprovar a implantação da ausência Anual para tratar de Assuntos 
Particulares - AAPP, aos empregados contratados a partir de 06/04/2016. 1.1.1. Nota 
Técnica. O Diretor Lenildo apresentou a matéria para o Conselho e, em seguida, o 
Consad, por unanimidade, APROVOU a implantação da Ausência Anual para Tratar de 
Assuntos Particulares - AAPP, aos empregados contratados a partir de 06/04/2016. Nada 
mais havendo a tratar, a Sra. Iracema Ferreira de Moura, Presidente do Conselho de 
Administração da Conab, agradeceu a presença dos participantes e deu por encerrada a 
reunião, da qual eu, Regina Maria Pereira Gomide dos Reys, Secretária, lavrei a presente 
ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros e por mim. 
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